

UTalca inauguró espacio interactivo para acercar la ciencia a la comunidad

“Espacio CLICK” es el nombre del nuevo lugar dedicado a acercar el conocimiento científico y tecnológico a la comunidad y que fue inaugurado por la Dirección General de Vinculación con el Medio de la Universidad de Talca.

Con cerca de 400 mts², esta infraestructura pensada para la divulgación de las ciencias, albergará muestras temáticas rotativas, convirtiéndose en el primero de su tipo en la Región del Maule.

“Nuestro Espacio CLICK está diseñado para albergar exposiciones que acerquen la ciencia y tecnología a los escolares, a los jóvenes”, aseguró el rector de la UTalca, Carlos Torres Fuchslocher. “Para nosotros es

una alegría poner este espacio a disposición de toda la comunidad”, agregó.

SIDERAL: EXPANDE TU CURIOSIDAD

En una primera instancia, CLICK contará con la exposición “Sideral: Expande tu curiosidad”, muestra interactiva que permite conocer más sobre la historia aeroespacial chilena y que contó con asesoría técnica y científica de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) para su diseño.

El coronel Hernán Tello Sepúlveda, director técnico del Sistema Nacional Satelital (SNSAT), recalcó la importancia de la alianza que tienen con la casa de estudios. “Esto es una colaboración entre la Fuerza Aérea y la

Universidad de Talca, que permite generar un espacio de comunidad, para entender cómo el espacio nos permite enfrentar diversos desafíos a futuro”.

En ese sentido, Tello destacó que la muestra se emplace en la Región del Maule. “Algunos de los elementos fundamentales es poder llegar a las regiones con este tipo de información y de experiencias, porque acá uno se ve inmerso y puede tocar los elementos y sentirlos más cercanos”, sostuvo.

La innovadora exposición tiene una inversión de 50 millones de pesos, que fue financiada por el Programa Ciencia Pública del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, y se espera que sea un

• Las instalaciones recibirán diversas muestras temáticas que podrán ser visitadas de forma gratuita por delegaciones y familias.

gran aporte en la divulgación científica en Chile.

Chinitas en el espacio

Como parte importante de la historia aeroespacial del país, durante la inauguración se realizó un homenaje a las mujeres que lideraron el experimento “Chinitas en el espacio”, que se estableció como un hito espacial chileno.

En 1999 las estudiantes de Enseñanza Media del Liceo Javiera Carrera, guiadas por su profesora de ciencias, lograron trabajar junto con la NASA para probar que estos insectos pueden

sobrevivir fuera de la atmósfera y ayudar a controlar una plaga de pulgones en esas condiciones.

Visitas

El espacio CLICK se encuentra ubicado en el Edificio Lircay de la Universidad de Talca (19 Norte #1665, Talca) y estará abierto

para recibir a familias y delegaciones a partir del 13 de noviembre. Las visitas serán guiadas por estudiantes de la Universidad de Talca. Quienes quieran participar y conocer más sobre la ciencia aeroespacial, pueden agendar en click.utalca.cl

